



Soeur Dolorès Bergeron

(1931 - 2014)

À la résidence l'Oiseau Bleu à Saint-Georges, le 1er novembre 2014, à l'âge de 83 ans et 5 mois, est décédée Soeur Dolorès Bergeron, des Soeurs de la Charité de St-Louis, en religion Soeur Marie-de-St-Jean, dont 64 ans de vie religieuse, fille de feu Olive Duquette et de feu Albert Bergeron.

Elle était native de Saint-Zacharie.

Outre sa famille religieuse elle laisse dans le deuil sa soeur Germaine (Jean-Marie Lejeau), ses belles-soeurs Anita Grenier (feu Benoît) et Louissette Bélanger (feu Léonard) et son beau-frère Jean-Yves Carter (feu Simone) ainsi que de nombreux neveux et nièces, cousins et cousines.

Elle était la soeur de feu Marie-Louise, feu Wellie (feu Thérèse Lamontagne), feu Irène, feu Thérèse, feu Jean-Baptiste, feu Julienne, feu Paul-Émile, feu Germain et feu André.

Le service religieux fut célébré le mercredi 5 novembre 2014 à 10h30 en l'église de L'Assomption et de là au cimetière paroissial, sous la direction du Centre funéraire Gérald Cloutier Inc., 12525, boul. Lacroix, St-Georges.

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 228-1995

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)